市民集会

司法に翻弄された58年間

~袴田事件判決と今なお続くえん罪被害



2014年4月14日 再審開始報告集会での袴田巖さんとひで子さん

袴田事件、ようやく判決!

でも、なぜこれほど時間がかかるのか? 今もえん罪被害に苦しむ人がいます。 司法に翻弄された袴田事件の悲劇を 繰り返さないために、えん罪被害者らが 全国各地から再審法改正を訴えます。 ぜひ御参加ください。

■日 時 2024年9月28日 生) 左※4時20分。左※4時20分

午後1時30分~午後4時30分

■ 参加対象 どなたでも御参加いただけます。

事前申込不要

■ 会 場 フォレスト仙台 2階 第一フォレストホール 〒981-0933 仙台市青葉区柏木1-2-45 仙台市営地下鉄南北線 「北四番丁駅」から徒歩7分

※ 袴田事件判決報告

袴田ひで子さんからのメッセージ 各地からの報告~えん罪事件の現場から 全国各地のえん罪事件の当事者・関係者・弁護団からの報告 国会議員からの挨拶

弁護士会館 (東京都内) で開催される市民集会の 同時配信視聴集会になります。





特設ページ

主催 日本弁護士連合会

共催 東京弁護士会 第一東京弁護士会(予定) 第二東京弁護士会 静岡県弁護士会(予定) 関東弁護士会連合会

お問い合せ先 仙台弁護士会 TEL 022-223-1001

全国には、袴田事件以外にも多くのえん罪事件があります。

全国の主な再審事件

赤は日弁連支援事件

